

PlantaDoce.

Empresa

El 'escáner' de la semana: de la compra de GeneraLife por KKR a la adquisición de Smysecret

El fondo de capital riesgo Advent International pretende dar impulso a Vitaldent con la compra de Smysecret. Mediante esta adquisición, la cadena dental busca crear un nuevo vertical para reforzar el negocio de la estética dental.

PlantaDoce
12 nov 2021 - 14:00



Más allá de las compras de GeneraLife y Smysecret, por parte de KKR y Advent International, respectivamente, esta semana el negocio de la salud ha dejado otros titulares. El jueves, Pharma Mar llegó a un acuerdo con Lotus Pharmaceutical para comercializar un antitumoral en Taiwán y el martes se dio a conocer que Estados Unidos adquirirá, de Merck Sharp&Dohme, 1,4 millones de dosis adicionales de molnupiravir.

LUNES

PHILIPS

La multinacional neerlandesa ha adquirido Cardiologs, una empresa de de tecnología

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-escaner-de-la-semana-de-la-compra-de-generalife-por-krk-a-la-adquisicion-de-smysecret>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

médica con sede en Francia centrada en diagnóstico cardíaco.

FUJIFILM

La compañía japonesa se ha aliado con Comitas e-health para potenciar la telemedicina en España.

MARTES

VITALDENT

A través del fondo Advent International, la compañía ha adquirido Smysecret.

ESTADOS UNIDOS

El país ha adquirido 1,4 millones de dosis de molnupiravir por 1.000 millones de dólares.

MIÉRCOLES

KKR

La firma de capital riesgo ha comprado el grupo de fertilidad GeneraLife. Con este movimiento, KKR releva a Investindustrial.

DIVERSA

Tras abrir una ronda de financiación semilla de 300.000 euros, la *start up* prevé expandirse a nuevos mercados.

VALNEVA

La farmacéutica ha llegado a un acuerdo con la Comisión Europea para adquirir 27 millones de vacunas en 2022.

PHILIPS

La compañía ha recibido una ayuda de 15,4 millones de dólares de Bill&Melinda Gates para desarrollar un conjunto de aplicaciones basadas en inteligencia artificial (IA)

JUEVES

PlantaDoce.

KINTSUGI

Kintsugi Therapeutics ha cerrado una ronda de un millón de euros.

PHARMA MAR

La compañía ha llegado a un acuerdo de licencia y comercialización con Lotus Pharmaceutical para comercializar el medicamento antitumoral lurbinectedina en Taiwán.

SANIDAD

El ministerio ha acordado la distribución entre las Comunidades Autónomas de 220 millones de euros para salud digital.

VIERNES

ASTRAZENECA

El laboratorio anglo-sueco ha reducido su beneficio un 78% hasta septiembre, registrando unas ganancias de 398 millones de euros.

VITALDENT

La compañía consolida su proyecto y ha decidido integrar la totalidad de clínicas de Dentix bajo su propia marca.